# lanzarote es uno de los pocos lugares en donde se puede cultivar un tipo de tabaco de gran rendimiento

# EN BREVE SE EFECTUARAN LOS PRIMEROS ENSAYOS

# Interesantes declaraciones del especialista británico Dr. Beffinger

Ha visitado Lanzarote el doctor polaco, nacionalizado in - glés, Dr. Jan. Beffinger, autoridad mundial en materia de investigación, cultivo e industriali zación del tabaco. Cuarenta y cua troaños de continuos estudios y experiencias en 36 paises; 14 obras publicadas sobre el tema. y su asistencia a varios congresos internacionales, son buen bagaje para pulsar su opi nión respecto a este producto agricola, que aunque aqui se cosecha con relativa abundancia, siempre ha constituido un serio y grave problema para los cultivadores, esp cialmente en sus precios de venta y su proceso de preparación.

El doctor Beffinger augura un espléndido porvenir a este tipo de cultivo en Lanzarotz. Pero va a ser él. personal mente, quien nos cuente su parecer e Impresiones sobre tan intere sante asunto.

Caparias?

-Vine a Canarias con el pro pósito de permanecer 15 dias, tomo simple turista, y ya llevo aqui 10 meses.

-¿Qué motivos le impulsa ron a ello?

-El tabaco. Sólo y exclusivam nte el tabaco.

-Sabemos que en Tenerife viene usted trabajando activa: por favor, expliquese en lo re lerente a Lanzarote.

cultiva tabaco, y por eso he venido. A juzgar por lo obser- LOS HAY ATREVIDOS! vado y estudiado, sobre el te treno, creo que se trata de un lugar ideal para el cultivo del llamado tipo oriental.

-¿Causas?

-Las muchas condiciones fa ( oncluye a última página)

# La China roja dispondrá de 150 bombas atómicas

NUEVA YORK . - Los expertos de los servicios secretos norteamericanos en el Lejano Oriente estiman que China comunista dispondrá de 150 a 200 bombas atomicas a fines de 1967, según indica el último número de Newsweek >.



### SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 658 - Año XIV

Arrecife de Lanzarote 31 Mayo-1966

> Redacción y Administración

Hermanos Zerolo, 7 Apartade, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHAM DIAZ

DEPOSITO LEGAL E. C. 14-1959

# Diecisiete millones de pesetas ha invertido el Instituto Social de la Marina en sus Orfanatos

# De estas ventajas se benefician más de mil huérfanos de pescadores

Tercer Seguro ..

En esta obra destaca la de. a los hijos de pescadores y marinc's fallecidos en accidente de des inválidos.

Según la memoria de la en mente desde hace tiempo, pero, tidad, correspondiente a 1965-Sabia que aqui también se Social de la Marina, en dicho tidad.

MADRID - Independientemen año se invirtieron en su obra te de las prestaciones reglamen de Orfanatos más de 17 millo tarias establecidas por la ley, nes de peseias, de los que 5 se la Mutualidad de Accidentes de dedicaron a mejoras de insta-Mar y de Trabajo realiza desde laciones de los colegios. Esta -¿Por qué se halla usted en su fundación una obra gracia cifra es, sin duda, la más alta ble que por su importancia y de cuantas se invierten en esta amplitud ha sido denominada modalidad de prestaciones graciables.

> Actualmente llega a un millar Orfanatos, en la que se acoge el número de alumnos que se benefician de la obra de Orfanatos, de los cuales los com- tes. trabajo y a los incapacitados prendidos en edad escolar cur-permanentes absolutos y gran san sus estudios en régimen de san sus estudios en régimen de internado en los colegios propios de la Mutualidad de Accidentes, de Mosteirón Sada y recientemente aprobada por el Saniúcar de Barrameda, siendo Consejo General del Instituto becados los demás por esta en-

# Francia venderá 40 aviones de combate a la Argentino

BUENOS AIRES - Informaciones recogidas en los medios cercanos a la Armada nacional, indican que se ha dispuesto la adquisición en Francia de 40 aparatos de combate «T 28», version . E., que serán destina dos al portaaviones «Indepen dencia» y a diversas bases ae ronavales.

Dichos aviones fueron utili zados en operaciones antiguerrilleras en Argelia y disponen de blindaje especial; pued en cargar apreciable número de bombas y están equipados con cañones o bien con lanzacohe

# Piensa permanecer cuatro meses en una cueva subterránea

Ha llevado consigo 1.438 velas y 200 libros

vid Lafferty, ex oficial de R.A.F. cedera 850 pesetas. de 27 años de edad, en su intento por batir la marca mun dial de permanencia debajo tierra, a bajado a las cuevas de Cheddar con el fin de iniciar su solitaria vigilia, llevando consigo 200 libros y 1.438 velas. El récord mundial de resis-más un gran lote de alimentos tencia subterránea fue estableen conservas, espera permane-

A Lafferty se le ha ofrecido 80 mil pesetas por el propieta rio de las cuevas Lord Wey de dias, por cada dia que su periódico.

CHEDDAR (Inglaterra) .- Da pere a dicha marca se le con-

Preguntado por los periodis. tas sobre su mayor preocupa ción Lafferty, dijo: «Temo mi propia imaginación en esta atmósfera, aunque no exista peligro físico.

cido por el francés Autoine Sencer en la cueva más de 126 días ni en abril de 1965, en Niza; permaneció 126 días debajo de tierra.

Lafferty estará en contacto telefónico con el director de la mouth, si co.. sigue permanecer cueva. Proyecta escribir sus imbajo tierra durante un centenar presiones y telefonearlas a un

# HOMENAJE A CUCO



Cuco, el veterano portero palmero del Tenerife, va a ser objeto de un homenaje, para el que se ha ofrecido la U. D. Las Palmas



# Zarpó para Lisboa el bou portugués «Santa Fe» y llegó de La Rochelle el congelador francés «Geo André»

El vapor correo de la Península llevó 78 toneladas de

# Pescado congelado para Mallorca en embarque

# El motovelero «San Miguel» perdió el timón

En el tráfico de las últimas jorna- MERCANCIAS DEBARCELONA das se ha registrado la entrada de 2 barcos extranjeros, ambos de pesca, y dos buques de alture, limitándose el resto al movimiento comal pesquero y de cabotaje,

### BARCO PORTUGUES DE ARRIBADA FORZOSA

El primer barco extranjero de entrada fue el viejo bou portugués «Santa Fe», que en la noche del viernes comunico a la Costera de esta capital que navegaba rumbo a nuestro puerto para asistir a un accidentado, solicitando médico y práctico.

Sobre medianoche atracò en el mue lie comercial desembarcando a su marinero Crau Branco, que sufrió lesión en una mano en accidente casual a borde. Después de curado en el Hospital, volvió al barco.

El «Santa Fe», de 395 toneladas, 45 metros de eslora y 22 hombres de tripulación, zarpó para Lisboa para don-de conducia en tránsito 150 mil kilos de pescado fresco.

OTRO BARCO, FRANCES Ayer llegó procedente de La Rochelle, el moderno buque congelador de gas-oil y hielo. de bandera francesa «Geo André», después de ser sometido a obras de limpieza de fondos en su puerto base.

Aqui electuarà operaciones de aprovisionamiento, para continuar viaje a la costa africana y reanudar su campaña de captura de sardinas.

### EL VAPOR CORREO DE LA LINEA (CARRETA)

El viernes amaneció en puerto, prodedente de Santa Cruz de La Palma y escalas, el vapor correo de Trasme-diterránea «Almadén», de la linea «carreta» Atracó en Los Mármoles, cargando una partida de 78 toneladas de cebollas para Barceiona y muebles usados para Málaga. No admitió más carga por falts de hueco.

El mismo dia arribó, atracando en el muelle comercial ya que en Los Mármoles permanecían el «Almadén» y el «Santa Maria del Pino», la motonave frigorifica española «Puente Castrelos», que descargó 20 toneladas de mercancias de Barcelona, tomando tomando aquí una partide de 31 mil kilos de pescado para Mallorca.

### EL «SAN MIGUEL», REMOL CADO

El motopesquero «San Miguel» perdió el timon cuando la última semana se encontraba maniobrando en la rada de Sidi Ifni. Fue conducido a re mo'que hasta Arrecife, por el vapor «Ramales».

### MOTOPESQUEROS DE LA PENINSULA

Continúa el flojo tráfico de estas unidades, entrando unicamente las si-guientes: «Segunda Venua», a tomar hielo y gas-oli; «Jeven Mary», a lim-piar fondos; «Estrella Azul», a desembarcar dos tripulantes enfermos, y .Tomás Galiana, a aprevisionarse

# ACADEMIA

de CORTE Y CONFECCION sistema «AMADOR»

Canalejas, 4. Arrecife

# 5e alguila

un PISO en Triana, 27 Informes en esta Redacción

# El viernes llegará el ministro del **Ejército**

nes, en avión especial, tiene prevista su llegada a nuestra que vendrá acompañado del ca ma, Lanzarote y Fuerteventura. felicitación.

ciudad el ministro del Ejército, chipiélago visitará las islas de siones. don Camilo Menéndez Tolosa, Tenerife, Gran Canaria, La Pal-Recit

# NOTICIA CONFIRMADA

# Don Agustín Martín de León, primer millonario lanzaroteño de quinielas

Lanzarote cuenta ya con un 1.190.000 pesetas. En la jorna millonario de quinielas. Se tra- da anterior obtuvo 13 aciertos. ta de don Agustin Martin de con premio de 25 000 pesetas. León, natural y vecino de esta ciudad, armador de buques de pesca y cabeza de familia nu merosa, pues tiene esposa y 10 hijos, 5 de los cuales, unos motoristas y otros patrones, se encuentran en la costa africana a bordo de diferentes barcos, pro piedad de su padre

1 190 000 PESETAS

En la última jornada de las Apuestas Mutuas Deporti vas Benéficas, el señor Martín acer- tulo del primer millonario de tó, con un boleto múltiple, nada menos que 1 de 14; 12 de 13. y 61 de 12, por un valor total felicitación.

HOMBRE DE SUERTE Don Agustin Martin es, indu dablemente, hombre de suerte El pasado año ganó otras cerca de 250.000 pesetas, también en diferentes jornadas de quinle las; 95.000 en un sorteo de la Loteria Nacional, y otras no

Loteria de los Ciegos. Al señer Martin de León, que proporciona a Lanzarote el ff quinielas futbolisticas, le expresamos nuestra más cordial

despreciables cantidades en la

# Próxima sesión de la Mancomunidad Provincial de Cabildos Insulares en ARRECIFE

Para el próximo viernes está prevista la celebración de una permanecerán varios días en sesión de la Mancomunidad Pro-Lanzarote. vincial de Cabildos Insulares, en Arrecife, a cuyo fin se desplazarán a nuestro ciudad el Go-bernador civil y Jefe provincial del Movimiento don Alberto Fernández Galar; presidente de la Mancomunidad, don Federi' co Diaz Bertrana; subjete pro vincial del Movimiento seño r Suárez Cárdenes, así como los cios orales correspondientes a consejeros de dicha entidad representantes de Gran Canaria y Fuerteventura.

# El Mercantil nombró tres socios de honor

En Junta General extraordinaria convocada por la directiva del Circulo Mercantil, se acordó nombrar socios de ho nor a! poeta y periodista don Leopoldo Díaz Suárez; maestro nacional, don Mario Suárez Lu driguez (secretario de Sala). bary, y escritor y novelista, don Agustin de la Hoz Betancort, Por noticia oficial sa pital general de Canarias, don todos naturales de Arrecife, co bemos que para el próximo vier Héctor Vázquez. mo premio a sus servicios pres mo premio a sus servicios pres tados a Lanzarote en el desem-Durante su estancia en el ar- peño de sus respectivas profe-

Reciban todos nuestra cordial

Los distinguidos huéspedes

# Dieciséis juicios ora

Ayer:lunes comenzaron a celebrarse en esta capital 16 julotras tantas causas incoadas en el Juzgado de Instrucción de este partido judicial.

A tal fin se encuentra en Arrecife una sección de la Sala de lo Criminal de la Audiencia Provincial, integrada por los si guientes señores: don Fernan do Piñana Secades (presidente de Sala), don Francisco Soler Vázquez y don Ismael Pérez Conde (magistrados), don Lu cas Garcia Rodriguez (teniente fiscal) y don Pedro Sánchez Ro

tn la cumbre de los cigarrillos, cigarrillos CUMBRE

# COLABORADORES DE «ANTENA»

रश्रदश्यक श्रद्ध

# Il problema de las sociedades en Guatiza

Los que en Guatiza hemos nacido, y a ella tan in imamennas son precisamente el diario acontecer de los pueblos, y Quatiza no es excepción.

Quizá sea ese amor a la pa tria chica, a que hemos aludido, el que nos induzca a pensar que Guatiza se halla en un pete, bajándonos al plano real; poniéndonos en contacto con vamos ese progreso y un afan independer cia. de superación verdaderamente dignos de encomio.

targo cultural, y en consecuencla espiritual (porque cultura y espíritu avanzan al unisono), en que mi pueblo permaneció co mo comunidad, sumido en ese velan más fronteras para sí y para sus hijos que el cotidiano trabajo del campo que de sol a sol los esclavizaba sin remisión; después de todo eso, cuando todo parecia perdido, Guatiza surge, renace. que escaso y nimio es el pro-greso de los pueblos que dan la espalda a la cultura. Y, a par tir de entonces, gracias a la magnifica labor de sus educa dores, maestros y sacerdote; de ona media docena escasa de estudiantes, llega a la época actual con varias docenas de chicos y chicas que, entus as mados por ese espiritu de ele vación, muestran su ardor ve hemente, su adhesión fervoro sa a la noble y justa causa de elevar a su pueblo en todos los aspectos del saber y la economía.

la ha dado mi pueblo al ceder los solares para el Grupo Escolar y la Plaza Pública, adquiri-dos con la aportación de todos los vecinos, desde los más favorecidos hasta los más indigentes. Grupo Escolar del que ya gozamos plenamente y plaza de la que en breve podremos disfrutar, gracias al celo y empeño desplegado por nues. tras autoridades tanto municipales como insulares y provin

Pero no todo son alegrías en

Por José María Espino González te estamos vinculados, lleva: Guatiza. Hay un duro y espi- ra de los locales sociales se da

hondo sentir: sus alegrías y sus obstaculiza el completo avente sus alegrías y sus obstaculiza el completo avente. angustias, porque gozos y pera y magnífico progreso a que he- dol mos aludido, v sobre todo, que se opone a la armonia, que tan- no queremos en nuestro pue to propugnamos en esta era de blo, que, gracias a Dios, ha des discordias Ese agudo problema pertado del siglo pasado y se lo lleva clavado Guatiza desde encuentra, a gusto de todos, pu hace más de 40 años. Es la jante en la actualidad. ¡Por fafodo ascendente en su des Unión e Imparcial. Dos arrollo y progreso. Pero no son nombres, que, por su significa sentimentalismos. Electivamendo y por el bien común, nos gustaria ver unidos: · Unión Im parcial», paro sin la ces de por las cosas y los hombres, cbser- medio que significa separación,

La existencia de esas dos so Después de un período de le ciedades, en la época de parti dos políticos en que fu er on creadas, quizás tuviera razón de ser (?); pero en la actualidad es totalmente anacrónica dicha existencia. Y es que se da el ca insomnio, incluso olvidado por so paradójico de que no hay sus propios moradores que no desavenencias entre los miem puesto que, fuera de los recin tos sociales, dichos miembros se hablan, se ayudan; en una en que algún socio de una so-Y así, comenzada la década de ciedad no visita la otra y vice- mas. los años 50, se da cuenta de versa, mientras que, insisto, fue

Y eso es precisamente lo que existencia de dos sociedades: vor, no consintamos que un pueblo se vea sacrificado por un partidismo mal entendidol

Con una sola sociedad, me jor dicho, con las dos socieda des unidas, formando un todo armónico y unido, lograriamos satisfacer plenamente las jus tas aspiraciones de 99'99 por ciento de nuestros convecinos. Esa única sociedad, aunadas sus economias, podría ofrecer a sus socios unas distracciones y servicios que, ahora, para nin guna de las dos son asequibles, como por ejemplo: cine propio, sala de televisor, biblioteca, etc.

Damos este golpe de atenbros de una y otra sociedad, ción para que no se malogre lo que tanto tiempo nos ha costado, y cuyo fruto ya empieza a vislumbrarse. Sacamos a relupalabra, conviven normalmente. cir nuestros intimos problemas, Pero todo el problema radica precisamente porque nos duele que continuen siendo proble.

Guatiza, Mayo de 1966

# CUMBRE

le ofrece, además de la excelente calidad de sus seleccionados labores y de una preciosa colección de

Cromos a todo color con los monumentos más famosos del mundo,

# GRANDES SORPRESAS

Examine las estampas por el dorso, antes de guardalas

CUANDO ACIERTE,

diríjase a nuestro representante en LANZARO-TE GUILLERMO

TOPHAM

Si no es fumador de

seálo desde hoy

# Papeles para decoración de habitaciones

Recubrimiento de paredes garantizados Antichoques. antiácidos, antihúmedos Antiguo, clásico, moderno, ultramoderno

Véalo colocado en el cine «Costa Azul»

Otilia Díaz, 18 - teléfono, 286 León y Castillo, 1 - teléfono, 292

# Clara muestra de su espíritu Sastrería «Konfek - Modell» Abel Pedro Cabrera Reguera

(Diplomado en la Academia Aubele de Barcelona)

le ofrece calidad y garantía en sus costuras y además mucha economía

Calle Molina, 8 (lateral izquierda de la pensión España) A R R E C I F E

Coches alquiler sin chôfer in No le pesará! Llame Vd. al teléfono, 233 (De fábrica)

# XXX ENTREVISTAS DE «ANTENA»

# XXX

# Don Gabriel Pascual, enviado especial de la revista «Policía Municipal», en Telde

# Próximamente se desplazará a Arrecile

TELDE (Crónica de nuestro bitantes como Telde, que no Gabrier Pascual Pérez, enviado ·Policía Municipal·, ha visita do esta ciudad para entrevistar al Jefe de la Policia Municipal. Hemos aprovechado la ocasión para que nos comunique sus impresiones al resp. cto

-¿Qué impresión le ha cau

sado Telde?

por excelencia, que irradia sim patia. El carácter alegre de sus habitantes cautiva y contagia al visitante. De gran futuro tu rístico por sus playas y espléndo del bullicio de las grandes leide, ciudad ya rica de por sí, un grandioso porvenir.

dado?

-No podría una ciudad de cualquier plantilla. la importancia de Telde, librarse de un problema que hoy agobia al mundo entero. Pero he podido apreciar que las autoridades locales han hecho todo lo posible para remediarlo, code tráfico en los lugares más estra!égicos.

-En cuanto a la Policia municipal, ¿cómo la ve en lo rela- tivos.

tivo a uniformidad?

De constituirse algún día el sa más? tan anhelado Cuerpo Nacional dependiera, escogería como pamuy idóneo y de los más gene ralizados en la mayoria de las plantillas españolas. Cambiaría la placa insignia, por la reciende Las Palmas.

-Con relación a otras capitales, ¿cómo juzga la organiza-

-Una ciudad de tantos ha- él.

corresponsal ONAISAC). - Don cuenta con plantilla del Cuer po General de Policia ni de la especial de la revista española Policia Armada, teniendo por tanto que desempeñar todas las complejas funciones policiales, ha de contar necesariamente con una Policia municipal perfectamente o ganizada. Por los zarión. Lo miramos cuan largo brillantes servicios que he visto han si lo realizados, y dado el reducido número de Agentes, -¡Magnifical Ciudad seño:ial, es que aqui la organización es perfecta.

plantilla ¿qué concepto le me

didos lugares para vivir aleja. López me merecen muy buen concepto. Desempeñan cada ciudades, me permito augurar a uno la misión que le correponde. Creo que una estrecha grandioso porvenir. unión entre jefe y subjefe es — ¿Y respecto a su trafico ro- una de las primordiales bases para el buen funcionamiento de

-cPiensa desplazarse a Lan-

-Sí. Siguiendo las directrices de mis superiores de la revista . Policia Municipal, he de trasladarme a Lanzarote con el locando semáforos y agente s fin de pulsar las opiniones de no le ha envanecido y ello es los jefes de Policia municipal un tanto muy importante a su gria cuando vi que Las Palmas diferentes problemas corpora

-¿Desea exponer alguna co-

de Policía Municipal y, si de mí usted esta entrevista, y a cuantas personas he visitado en Teltron el modelo de uniformidad de la amabilidad y cordialidad cho contigo? que aqui se usa. Lo considero con que me ban acceido. También deseo dejar constancia de que soy un gran enamorado de siendo madrileño, de no serlo, temente aplicada en la plantilla me gustaría haber nacido en si. cualquier lugar de estas bellas islas.

Y esto fue lo que nos dijo el ción actual de esta policia mu- señor Pascual Pérez, en el cor-

# Fermoeléctrica de Lanzarote, S.A. AVISO

Se necesitan peones de albañil. Para informes: Oficinas de Termolansa en la Avenida del Generali- hinchas el campeonato de Eusimo, 4 (Muelle chico), de 8 a 1 y de 16 a 19.

# Betancort, el guardameta madridista internacional, habla para los lectores de nuestro semanario

«Estay muy apenado par no poder desplazarme este año a Lanzarote, isla a la que profeso sincero cariño.

LAS PALMAS (De nuestro alegria delirante. cronista deportivo AGUSTIN

ACOSTA CRUZ).

El pasado lunes, en el vesti bulo del aeropuerto internacio nal de Gando, nos tropezamos casi de bruces con un gran mo era y nos encontramos con la condiciones de poder actuar. agradable sorpresa de poder saludar a Betancort, ese formi dable guardameta que con tanto acierto viene defendiendo le -El jefe y el subjefe de la puerta del hexacampeor. de Eu, to los días que faitan para in ropa. Nos reconoció en el acto corporarme al resio de los lla y nos bombardeó a preguntas -Los señores Otero y Martel sobre Lanzarote, lamentándose de no poder venir hasta nues :: Bernabeu? tra isla, porque sus deberes pro fesionales le impidieron realizar sus deseos. Dado que Betancort es slempre noticia le petente y trabajador. Que cons comunicamos el deseo de en te que no lo digo por adularle. trevistarlo para ANTENA, con: Salta a la vista de todos la la testándonos . Para Lanzarote, lo bor hecha en el Madrid. que quieras. (Sus padres son —¿Esperas vestir en Londres naturales de Haria) Betancort los colores de nuestra selección? sigue siendo aquel muchacho noble, sencil o que todos cono: sible para que asi sea cimos cuando nos visito en el Juvenil de Las Palmas. La fama: equipos car arios? de aquellas plantillas, sobre los favor. Así se desarrollo la in- se salvaba de los lugares com terviú:

-¿Qué tal en el Madrid?

-Encantado. En un equipo ros. de tal categoria, con unos diri -Agradecer a ANTENA y a gentes maravillosos, se ti e ne comienzan? que estar siempre contento.

-Son ellos quienes tienen jen llevar por la fama y se duer que contestar a esta pregunta, man. aunque a juzgar por las múlti-Canarias, hasta el punto de que ples atenciones que para con- tain? migo tienen he de afirmar que

¿Cómo te trata la afición

merengue.?

—De la afición del Madrid sólo puedo decirte que es la meta, como compañero y perto diálago que sostuvimos con mejor del mundo. Conmigo se sona lo es más aún. ha portado de maravilla.

to de esta temporada?

jugado casi todos los encuen bella y bendita tierra de Lanza tros de Liga y Copa y además, rote a la que tanto quiero. he sido llamado a la selección nacional y ello constituye a la del gran guardameta interna par que un alto honor para mí. un señalado éxito.

-¿Cómo han recibido los

-Te lo puedes imaginar, con un perfecto caballero.

-¿Por qué el Betis les ha apeado, en el torneo de Copa?

-Son cosas del fútbol; mala

-¿Te encuentras restabled do de tu lesión?

-Si. Prácticamente estoy en

-Hemos visto en la prensa que Villalonga te ha llamado a Compostela, ¿contento?

-Te lo puedes figurar. Cuen mados por el seleccionador.

−¿Qué tal es don Santiago

-¡Formidab e! ¿Y Miguel Muñoz?

-Un entrenador muy com

-Haré lo humanamente po-

-¿Sigues la marcha de los

-Si, y me llevé una gran aleprometidos, porque ciertamente tiene equipo para no pasar apu

-¿Qué aconsejas a los que

-Sobre todo, que tengan una - ¿Y el Madrid está satisfe- gran afición y una entrega ab soluta al fútbol y que no se de-

-¿Tu opinión sobre Araquis

-Muy bueno; uno de los mejores de España.

Y como compañero ¿quê

-Si bueno es como guarda

-¿Quieres añadir algo para -- ¿Contento por el rendimien- los lectores de ANTENA?

-Decirles que estoy n uy ape--No me puedo quejar. He nado por no poder ir hasta esa

Estas han sido las palabrai cional canario, en el que ni la popularidad ni el dinero han hecho la más mínima melle. porque él ha sido y será siem pre un excelente deportista y

# \*\* EL DEPORTE EN LANZAROTE

# LUCHA CANARIA

# Comenzó el torneo «Pollo de Uga», con victorias mínimas de Arrecife, Tías y Tinajo

RESULTADOS

Arrecife, 12 - Maguez, 11 Tías, 12 - San Bartolomé, 11 Hario, 11 - Tinajo, 12

llo de Ugas y en las luchadas a de iniciación los resultados, de

En Arrecife, lleno hasta rebosar y mucha emoción. El potente equipo norteño de Má guez opuso dura resistencia al puntos en su haber es debido, se en otro local más amplio. sin género de duda, a la formi dable actuación de El Chicharro y a la eficacisima de Mena todos de la localidad, muy res aceptable.

petable que dará mucho de si.

En Tias, también hubo emo Dio comienzo el torneo Po- tencia de la esperada y estuvo a los dos garrafales fallos del de los blancos de la populosa tres mínimas derrotas, habian hombres Ramon Parriva. La ron desconocidos, hicieron un de Antonio. Con esta victoria bien claramente de la nivela verdad es que la mano del Po- fútbol de alta calidad, resoluti- continúa el pugilato por la cación de fuerzas y del augurio llo de Arrecífe se está dejando vo y de mucha garra. Sólo los beza entre el Lomo y el Santa de una temporada llena de in sentir. El Tías se llevó la victo- fallos ya apuntados del guarda- coloma, pugilato que no se re terés y rivalidad. figuras más descollentes en Ra fael Cabre a y Francisco Ber múdez. El terreno de lucha aba rrotado, se está haciendo más conjunto capitalino y si en el que insuficiente. Creemos que momento presente no suma 2 va siendo hora de que se pien

En Haria, el equipo local fue FUTBOL REGIONAL y el Pollo 13, que en luchadas justamente derrotado por el po espectaculares acortaron la distente Tinajo, a quien augura tancia alcanzada por Máguez mos un brillante porvenir. Padesde la primera agarrada. Má. dilla, su puntal, será un homguez agradó a la afición arreci- bre que dará mucha guerra en leña. Todos sus hombres de el torneo. El tiempo nos dará mostraron estar atravesa n do la razón. Por otra parte aún les un optimo momento. De los mis queda en reserva al Pollo de la mos cabe destacar a Rafael Antigua, que tampoco es eman-Hernandez, que dio en tierra co. El Pollo de la Vegueta, jun con 2 oponentes y se fue lucha to con el mencionano Padilla, a lucha con El Chicharro, echan sobresalieron en el conjunto go a lo largo de los 45 minutos, res en Arrecife. Una pena que do con ello emotividad al en vencedor y Antonio Hernández Por el Marítima son dignos de cuentro En orden de méritos le y Eduardo Villalba, las figuras mención especial Pedro y Ma siguieron Francisco Curbelo y del equipo vencido. El arbitra-Martin En fin, que Maguez tie je del señor Betancort bueno en ne un conjunto, con luchadores lineas generales. La entrada,

# Dos grandes, Tao y Guatiza, ausentes de la competición

Tao, campeón insular y Gua desafueros, así por las buenas. mos no menos cierto es que no muy arraigado. se pueden tolerar - somos de esa opinion-que se cometan

tiza, han quedado al margen de Sin embargo estimamos que pe-la compostición. Somos los pri se a que sentimos la ausencia meros en lamentar tal anomalia, de ambos corjuntos, no hay porque son dos equipos que ble, atortunadamente, y si icre cuentan con una gran afición, yeron erróneamente que por no tivos humanos no son nada tán demostrando que, con o sin despreciables. No obstante, si ellos, el vernáculo deporte ya blen es verdad que lo lamenta no podrá morir porque es tá

AGUSTIN ACOSTA

ALMACENES o HABITACIONES propios para negocios. Informes: Hermanos Zerolo, 7. Arrecite

# F**U**1BOL JUVENI**L**

# Inmerecida derrota del Marítima

RESULTADOS

Marítima, 2 - Lomo, 3 Santa Caloma, 2 - Nuevo Club, O

El Maritima sucumbió inme ción a raudales, puesto que, El Maritima sucumbió inme El Santa Coloma-Nuevo Club, contra todo pronóstico, San recidamente ante un Lomo que fue un encuentro muy disputa Bartolomé ofreció más resis - tropezó con la victoria merced do en el que la mejor técnica punto de dar la campañada guardameta del Maritima, Made la jornada. El mejor de sus ximino. Los rojillos se mostra ria merecidamente y tuvo sus meta, le privaron de una victo ria que nunca debió irseles de aún queda mucho tiempo por las manos. De entre sus hom- delante. Por los vencedores des bres cabe destacar a Segundo tacaron Antonin y Felipe y los y Manolo. A la gran técnica vencidos Santiago y Pepe. desplegada por el Maritima, el Ambos encuentros fuero lider respondió con un gran co- bitrados por Román, que tuvo raje y un fútbol de cierta clase. dos actuaciones completas.

Sus mejores hombres fueron Mariano, en la puerta, que sai vó a su equipo de una derrota, Juani y Montero.

El Santa Coloma-Nuevo Club, barriada se impuso al coraje derrochado por los muchachos

Ambos encuentros fueron ar-

# tmpate a uno en el único encuentro

Resultado justo, puesto que jores hombres en Felipe y Judominio territori. I. En el pri rrasco, bueno. mer tiempo fue el Maritima tad el Lanzarote impuso su jue nolo. El Lanzarote tuvo sus me

ambos equipos se repartieron el lián. El arbitraje del señor Ca-

El público sigue asistiendo quien se hizo con el mando del cada día más a estos encuen encuentro y en la segunda mi- tros, lo que demuestra que el futbol tiene bastantes seguidocondiciones de ser utilizado.

# Venta de solares

Barriada Valterra FACILIDADE S DE PAGO

Razón: Juan Villalobor - Teléfonos, 355 y 82

y lo lamentamos muy de veras nadie en este mundo insustitui. A ten ción: Vecinos de Santa Coloma. Muy pron to será inaugurada su Sastrería

el primero, y un buen conjunto, participar irian a dejar sin lu guarde Vd. su traje, pues pronto tendrá la SASTRERIA que y el segundo porque sus efectora a Linzarote, los hechos es Vd. deseaba en su propia puerta

(Sastre DIPLOMADO en BARCELONA)

# Gestoria «García Márquez»

Si su primer apellido comienza por las letras H, I, J, K, L, y LL, esta Gestoria le recuerda (al mismo tiempo que le ofrece sus servicios) que si posee permito de conducir, ha de cambiarlo por el nuevo modelo, en el plazo del 1 de abril al 31 de mayo de 1966.

PAGINA SUP

# nuestra ¡Extraordinaria 'GALA Internacional'!

- O Todo lo que precisa la juventud, para destacarse de acuerdo con sus gastos e ideas.
- O Para ellas... «OP-ART», en sugestivos modelos de gran novedad.
- O Cuadros «MADRAS», el gran descubrimiento del actual momento.
- O Para todos .. elegantes trajes, chaquetas, pantalones, camisas, veraniegas, ideales para la at estación.
- O Lo mejor y más nuevo de cada nación, ahora a su alcance con las ventajas de nuestras gus des oportunidades.
- O Visite con su imaginación muchos países, adquiriendo los fabulosos artículos que fabrican.
- O Una venta especial dedicada a todos los espíritus jóvenes,

# COSAS DE LA VIDA

EN DIFERENTES EPOCAS

# Rescotaron 20 cadaveres y salvaron la vida a 3 Sestao han estafado a una fir- si medio millon de pesetas, que personas

zado los hermanos Miguel y equipos de hombre rana. Ramiro Otamendi, para quienes el Ayuntamiento de Pamplona ENCUADERNACION pide la concesión de la Cruz de Beneficencia, además de haber de LIBROS y REVISTAS Infor entregado a cada uno de ellos

PAMPLONA .- El rescate de un donativo de 10 000 pesetas. rios. 20 cadáveres de personas aho- Ambos hermanos aprendieron gadas en rios y la salvación de de su padre el conocimiento de la vida a 3 personas que se ha- las corrientes, remolinos, pre-llaban a punto de ahogarse, la- sas y pozos de los ríos. Efec bores todas ellas muy dificul- túan sus trabajos confiando en de edad-trabajaba como boto tosas y arriesgadas, han reali- sus pulmones, pues no utilizan

mes en esta Administración

# Estafa en una entidad bancaria planeada por un botones

ma comercial la cantidad de iban ingresando en una cuenta falsificación de cheques banca- en el citado Banco.

cuentes. los tres se hallan comprendidos entre los 17 y 18 años localidad, cosa que extrañó so nes en la sucursal del Banco de aquella entidad, quienes se pu le ocurrió la idea de hacer una toridades para investigar la pro fotocopia de la firma de dicha empresa y de acuerdo con sus dos compañeros, fueron extendiendo cheques, paulatinamen-

BILBAO. - Tres ióvenes de te, hasta llegar a la cifra de ca-480 000 pesetas por medio de que uno de ellos había abierto

Uno de los tres jóvenes se trasladó a Santander para ha Uno de estos jovenes delin- cer un ingreso de cien mil pe setas en un Banco de aquella bremanera a los empleados de Vizcaya de Sestao. Un día se sieron en contacto con las aucedencia del dinero.

Este joven ha sido detenido y muy pronto lo serán también sus compañeros. Dada la edad de estos jovenes falsificadores, sus nombres no han sido hechos públicos por la Policía.

# Illientras el «clown» hacía reir, su padre estaba de cuerpo presente

SANTANDER. - El virjo drama del payaso, que rie en la pista mientras llora en su interior, se ha repetido, una vez más, en el ·Zoo Circus», instalado en Santander, donde e l payaso Pedro Otero no ha de jado de actuar y arrancar car cajadas al público, mientras su padre se hallaba de ecuerpo presente», pues acababa de fallecer, a los 92 años de edad, en esta misma capital montañe-

# Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife

Se pone en conocimiento de los alumnos que solicitaron AYUDA DE TRANSPORTE, que en el tablón de anuncios se encuentra expuesta la rela-ción de los que han sido adju dicados, pudiendo efectuar el cobro del importe de ellas.

También está al cobro el tercer plazo de las becas.

Arrecife, 26 de mayo de 1966 LA DIRECCION

Se otrece

HABITACION con ventana a la calle. Sólo para dormitorio y estancia

Figueroa, 13 Arrecife

Se vende vino Precios económicos. Bodegas «Les Bermejos». Para infor mes: Teléfono, 143 · Arrecife



### AEREN MERCANCIAS

IBERIA Líneas Aéreas de España, S. A. TELEFONOS: 50 Y 348

Tarifas hasta ARRECIFE desde: Barcelona-Palma de Mallorca-Valencia-Galicia-Bilbao-San Sebostián-Mahón e Ibiza

hasta										hasta	hasta	Más
1 kg.	2 kg.	3 kg	4 kg.	5 kg.	6 kg.	7 kg.	8 kg	9 kg	10 kg	45 kg.	100 kg.	100 kg.
60	85	110	135	160	185	210	235	260	285	27 kg.	26 kg	25 kg,

# De Madrid a Arrecile

ì	hasta										hasta	hasta	más
N	1 kg	2 kg	3 kg.	4 kg.	5 kg.	6 kg.	7 kg.	8 kg.	9 kg.	10 kg	45 kg.	100 kg.	100 kg.
	55	80	105	130	150	170	190	210	230	250	23 kg.	22 kg.	20 kg.

# Desde Appecile a Las Palmas o viciversa

	asta										hasta	hasta	más
1	kg.	2 kg	3 kg.	4 kg.	5 kg.	6 kg.	7 kg.	8 kg.	9 kg.	10 kg	45 kg.	100 kg.	100 kg
	31	32	33	34	35	40	43	46	49	52	5'20 kg.	4'60 kg.	4'30 kg

Nuestros servicios ofrecen: Domicilio a domicilio. Mercancía asegurada. Reserva de espacio

No olvide que AERPONS es un empleado más de sus servicios que no está incluído en su nómina

# TEMAS DE ACTUALIDAD

# «Siempre me resistí a venir aquí porque entendía que era una misión difícil, pero hube de plegarme y desde entonces he sufrido mucho»

El arzobispo coadjutor de Barcelona ha- son inconformistas y están an- co que hay que alabar es a bla a los sacerdotes y religiosos

los sacerdotes y religiosos de tivo de ser de diferentes gere esta archidiócesis, a quienes di-raciones. rigió elocuentes y emotivas palabras. En resumen merecen senalarse las siguientes frases:

-Siempre me resisti a venir aqui porque entendía que era una misión muy dificil, pero ya sobre la base de que la deci-sión de Roma estaba deficitivamente adoptada, tuve que plegarme y desde entonces he sufrido mucho.

-Yo era feliz en Astorga y abrigaba muchos proyectos para aquella diócesis, entre elios la reforma de la curia eclesiástica y la renovación de estructuras múltiples; todo esto se me frustraba.

-Dios quiera darnos a todos serenidad, humildad, caridad, obediencia, sentido de colaboración, honda fe y la aceptación de las cruces que tenga que llevar. Así me presento ante vosotros, solicitando vuestra colaboración y ofreciéndoss caminar juntos como hermanos, sobre una base de estrecha unidad que se funda en Nuestro Señor Jesucristo. Los demás ma tices no serán obstáculo para una inteligencia del amor reci proco. Dejad en manos de Dios lo que corresponda a sus designios, casi siempre secretos para nosotros.

-Las diversas tensiones exis tentes no son ningún mal; son señal de vida. Hagamos sin em bargo todos los esfuerzos precisos para que estas tensiones no continuen.

# Termoeléctrica-Labzarote, S. A.

Se necesita señorita para desempeñar cargo administrativa

Dirigirse a nuestros ofirinos, Avenida General France, - - ARRECIFE

Se dan clases d e corte y confección. Para informes en Hermanos Zerolo, 28

Se alguila almacén para informes: Al-berto Mendoza Guzmán (Mozaga)

En la Santa Iglesia Citedeil -Es penoso observar las ten-Basílica se reunió monseñ or siones y las posturas extremas Marcelo González Martin con entre el clero, por el simple mo

helantes de una perfección ma yor y es lógico que pretendan modificar las estructuras.

-Las diferencias de generaciones no representan mensajes evangé icos distintos y la misma; por lo tanto, ¿a qué le-

-- Los jóvenes de hoy en día vantar idolatrias cuando al úni Dios?

-Todos vamos en la misma barca y si se hunde, se hunde para todos. Ruego a los sacer dotes, al Cabildo catedralicio, al seminario y a todos en gene ral que vayamos unidos.>

(De 'Tele Expres')



### Caballeros Chamarras caballero sin solapa lisas . Terler ka. 762'50 fantasia . Terlenka . 1.087'50 497 Pantalones lisos «Terlenka» fantasia «Terlenka» 690 ·Terlenka · calidad extra infinidad de 399 colores Pantaiones «Terlenka» calidad extra infinidad de 448 colores 829 Pantalones . Tergal Madofa: Camisas cuadro última moda (Madofa) en «Terlenka» 195 . lisas y cuad os en 247'50 Camisas cuadro escoceses infinidad de colores 420 en «Terlenka» 298 Camisas blancas de vestir «Terlenka Madofa» 368 · «Lavypon» 145 nylon vestir IMPORTACION 98 popelin vestir IMPORTACION 152 nylon manga corta «Sinthetic» alemán 351 Veraniegas en . Terlenka. infinidad de colores Jerseys IMPORTACION Calcetines de espuma calidad extra 17'50, 27, 38, 45, 63, etc. Corbatas recién llegadas en . Terler ka. 75, 100, 120, etc. y .Leacril

Gran variedad de trajes confeccionados en tergal dibujos de gran novedad para la actual temporada

Polos, nikys, en «Leacril» colores lisos en manga corta y larga

# Tejidos

	Esterillas caladas todos los colores gran novedad	31
	, caladín infinidad de colores	87
	Piques inarrugables dibujos estamp. de gran novedad 1	05
	Esterillas estampadas caladin última moda	103'50
	Popelin inarrugable infinidad de dibujos	54
	Panamá rombo blanco y negro	73'50
	· cuadros damas blanco y negro y azul y blanco	73'50
	Gran surtido de Suracht de gran novedad 49'50,	78
Ì	Escoceses nakil inarrugable infinidad de colores	38
COLUMN TO SERVICE SALES	Inarrugables escoceses recién llegados con nuevos dibujos	59

Gran variedad popelines estampados, tergales lisos y fantasía y muchas más variedades de tejidos para la actual temporada, recién llegados

# enoras

Vestidos Suracht dibujos novedad 171, 165, 267, 38	2'50, 468
Blusas IMPORTACION cuello novedad «Terylene»	498
Camisas nylon cuello novedad manga calada IMPORTACION	269
Blusas «Terlenka» gran surtido de colores	195
Camisas «Tervilor» gran variedad de colores	379

lleros	Gran surtido de fajas y sostenes "Belcan" recién llegados	560
	Conjuntos «Leacril» IMPORTACION	590
pa lisas · Terler ka · 762'5	Rhovyl» infinidad de colores	- 1. Table 9.
fantasia (Terlenka) 1.087'5	Mileur of agenile modele negreded IMDORTA( I()N	265
497	gran novedad IMPORTACION	239
690	<ul> <li>Velicren&gt; infinidad de colores muy proplos para esta temporada</li> </ul>	395
d'extra infinidad de 399	Faldas reversibles dibujos recién llegados en «Tergal» 295	5, 325
d extra infinidad de	Faldas escocesas y lisas gran novedad 239, 225	5, 375
829	Vestidos tricel dibujos lisos y estampados	5, 259

Gran surtido de combinaciones, tentaciones, juegos de novias, batas de blonda, etc. y muchos más artículos en prendas de vestir de la actual moda

# Niños

				100000000		
	ikys perlé mang	a corta	dibu <b>jos m</b> uy bo	nitos		2.0
re	cién llegados			desde		
N	ikys perlé vivo	manga o	corta	desde	131 a	193
N	ikys perlé con f	ranja m	uy finos manga			
	nglan			desde	135 a	219
	ikys listados pe	rlé gran	novedad	desde	124 €	201
V	estidos para nir	ia de esi	ouma pata de			
	allo	-		desde	108 a	162
v	estidos para nif	ia de est	erillas modelos	Ē.		
	ovedad			desde	217 в	267
V	estidos para nii	ña en «T	erlenka blusa			
	lizada			desde	221 a	275
	olos de espuma	cuello l	bicolor	desd	e 96 a	123
	, ,		» manga larg	ga desd	le 76 a	163
C	Conjuntos para r	iños en	perlé tallas pe-			
a	ueñas para reci	én nacid	os			233'80
	Conjuntes para r					275
	이번 경기에 가게 되면 가게 되었습니다.					

y centenares de artículos más que no podemos poner por espacio, así como faldas en «Tergal», pantalones «Tergal, vestidos de nylon, bañadores de espuma, camisones de nylon, pijamas «Telerines», babys para recién nacidos en infinidad de modelos, pantalones de espuma cortos y bajos en todos los

colores, etc. etc.

# **ALMACENES**

León y Castillo, 27 ARRECIFE

A la altura de los mejores establecimientos de España

# Pague como quiera

Adquiriéndolos junto a la popular barriada de «SANTA COLOMA»

Realice su mejor, más segura y fácil ilnversión de capital!, al revalorizarse rápidamente los solares adquiridos en esta moderna zona, de continua expansión urbanística

# El solar que Vd. necesita puede pagarlo como desee: de uno a CINCO AÑOS

Dispongo de 987 parcelas de 120 y 132 metros cuadrados, con calles de 10 metros ancho.

15 bloques de 3.900 metros cuadrados, cada uno, con calles de 10 - 15 y 17 metros de ancho

Precios al alcance de todos: Desde 30 hasta 200 pesetas metro cuadrado

Información: N. Fábregas, de 11 a 1 mañana y de 5 a 7 tarde Fajardo, 26 - Teléfono, 22 - Apartado, 13

Arrecife de Lanzarote

22222222222

# OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

112233333333

SUCESOS

# Carnet Social

VIAJEROS .-- Marchó a Roma el Rvdo, don Enrique Dorta.

-Regresó de su viaje a Ma-González Robayna.

-A Madrid han hecho viaje, por via aérea, don Tomás Lleó Robayna, don Antonio Armas losé Luis Casillas Lozano.

nat Blanquer.

-Hizo viaje a Málaga don Ramiro Jordán del Saz.

Carmen Lloveras.

Miguel Lloret Pérez.

-A Santa Cruz de La Palma, Carmen González.

NATALICIOS .- En Las Palmas dio a luz una niña, la sznora esposa del subdirector redon Orencio Ruiz Pinza.

-También, en Arrecife, dio Fernández

Joaquin Reyes Barrera.

# Ha comenzado la construcción de un Colegio Religioso femenino en nuestra

drid Barcelona, acompañado de iniciativa del ex párroco de ocho aulas (de 40 plazas de ca de un Colegio Religioso, a cu yo fin se disponia de un solar González Medina.) donado por plementarias. López, don Julio Monfort y don una señora de Ariecife, muy caritativa y devota. En este sen -A Sevilla, don Jaime Boro tido, don Lorenzo, en unión de te realidad, ya que las obras una comisión de seglares reali zó una magnifica labor, pero por causas ajenas a su excelen -A Barcelona marchó doña te voluntad hubo de ser aplazado el proyecto.

y 8 AULAS

El actual párroco, Rvdo. don doña Carmen y doña María del Ramón Falcon Pérez, sumamente interesado en la continua ción del laudable propósito de su antecesor, ha venido traba jando activam nte en los últi mos meses, en gestiones con gran alegria nos ha facilitado población. la noticia.

Gerardo Cabrera Cabrera, de millón y medio de pesetas, que exámenes de Magisterio en soltera Maria de la Luz Martin donará en estos días la misma junio De momento se dispone de y caritativa señora ya mencio--Asimismo dio a luz un ni nada, y de otras pequeñas can no la senora esposa de don tidades, también facilitadas por feligreses, dinero con el que se

Hace ya a gunos años y por calcula podrán levantarse las su senora esposa, el Delegado Arrecife Rvdo. don Lorenzo bida cada una) y de la residen-Insular del Instituto Nacional Aguia: Molina, se dieron lo: cia para las monjas. Luego, se de Previsión, don Domingo primeros pasos para la creación espera poder contar con otros apoyos oficiales y particulares, para completar el edificio de 3 (detrás de la clinica Doctor plantas, e Instalaciones com

> No se trata, pues, de un simple proyecto, sino de una tejan iniciales han comenzado el lu nes dia 23, proyectandose dar les la mayor ce'eridad posible.

Es casi seguro que el Colegio sea regentado por monjas sale--A El Aaiún hizo viaje don RESIDENCIA PARA MONJAS sianas, especializadas en materia docente. En principio será destinado exclusivamente a Enseñanza Primaria, y a niñas.

Asi, Arrecife, volverá a contar con un Colegio Religioso, que tanta falta estaba haciendo en una ciudad como la nuestra en constante progreso, pues en sus superiores, etc., hasta ver 1959 fue clausurado, por destigional del B. H. A. y ex-direc sus superiores, etc., hasta ver 1959 fue clausurado, por desti-tor de la sucursal de Arrecife, cristalizado el proyecto en la no de las monjas Amantes de más palpable realidad. Con Jesús, el único que existía en la

Como todos los años, el pró ximo mes de junio se verifica rán exámenes de Magisterio pa ra alumnos de esta ísla a cuyo fin se desplazarán desde Las Palmas los correspodientes tri bunales de la Escuela de Magis terio.

Relacionada con esta noticia, el Cabildo Insular hace público, para general conocimiento, que parte en los mismos deberán, a la mayor brevedad, y siempre antes del 15 de junio, satisfacer los derechos de traslado de los podrán presentarse a examen.

Para ampliar esta informa. cióp, podrán hacerlo en la secretaria de la mencionada corporación.

# Fallecimiento de un nino por infección tetánica

En el Hospital Insular falle ció la semana pasada el niño de 9 años de edad José Antonio Betancort Méndez, hijo de un albañii domiciliado en el barrio de Alta Vista, a consecuencia de una infección teránica

MORDIDO POR UN FERRO

El infortunado menor entró en el citado establecimiento satitario al ser mordido por un perro, por cuyo motivo corrió el rumor de que el óbito obede ció a esta causa. Pero el dicta men médico señaló que el niño había muerto afectado de téta nos (enfermedad con cida vulgarmente con el nombre de garrotejo), posiblemente debido a la herida que presentaba en un pie, y que fue ocasionada al clavarse un objeto punzante. la correspondiente cura.

Reciba eu familia, con tan triste motivo, el testimonio de nuestro pésame.

# ULTIMA HORA LOCAL

# Jubilosa noticia para Lanzarote

En los primeros días de la próxima semana está esperándose la llegada al Cine «Atlantida» del famoso cómico mejicano Mario Moreno, «CANTINFLAS», que con los habitos de «EL PADRE-CITO» hará feliz a toda la clien-tela insular Una película colo sal, que se ha pasado con extraordinario éxito por todas las pantallas cinematográficas del mundo

CASA recién construída en la tribunales, sin cuyo requisito no barriada de Alta Vista, calle Crucero Baleares, 15 Informes en la misma

# Lea «ANTENA»

# La regata de San Ginés aplozada hasta agosto

El Ayuntamiento de esta ca sideración a las razones que a pital ha recibido una comunica- tal efecto expusieron las corpo Club Náutico de Gran Canaria. señor Boissier, en la que se da Cada peticionario solo podrá ligurar en uno de los apartados citados cuenta de que en reunión cele la modificación del horario de brada por los patrones de ya- salida. tes de aquel club se acordó por unanimidad diferir la celebra hasta el mes de agosto, en con

ción del comodoro del Real raciones locales y el Casino Club Náutico de Gran Canaria, Club Náutico de Arrecife Tembién se tuvo en consideración

La noticia, sin duda, ha de ción de la regata de San Ginés producir honda satisfacción en los aficionados lanzaroteños.

# Delegación Provincial de Sindicatos

# Obra Sindical del Hogar y Arquitectura

Concurso para la adjudicación de 100 viviendos construídos por la Obra Sin- los alumnos que de seen tomar dical del Hogar y Arquitectura en Arrecife de Lanzarote

La Delegación Provincial de Sindicatos anuncia concurso para la adjudicación por sorteo de 100 viviendas subvencionadas, de tipo social, construidas por la Obra Sindical del Hogar y Arquitectura en Arrecife de Lanza-

Las solicitudes, ajustadas al modelo oficial establecido al efecto, deberan presentarse por duplicado en la Delegación Sindical Insular de Lanzarote, cerrándose el plazo de admisión a las diecinueve horas treinta minutos del dia veinte de junio próximo.

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden de Servicio número 287 de la Delegación Nacional de Sindicatos, las viviendas a que se refiere el presente anuncio serán distribuidas con arregio a los siguientes porcentajes:

a) Un 30 por 100 para productores que sean cabezas de familia nu-

merosa.

b) Un 10 por 100 para productores excombatientes, excautivos, vieja guardia y viudas de caidos que sean cabezas de familia.
 c) Un 10 por 100 para productores que contraigen matrimerio den-

tro de este año. Un 10 por 100 para funcionarios de la Organización Sindical y del Movimiento que paguen cuota sindical.

Un 40 por 100 para afiliados a Entidades Sindicales, en los que no concurran ninguna de las circunstancias señaladas en los aparta-

anteriormente.

La fecha en que haya de realizarse el sorteo de estas viviendas será hecha publica con la debida antelación.

Las Palmes de Gran Canaria, 25 de mayo de 1966. El delegado provincial de Sindicatos, Gerardo Bort.

25:25:35:25:26

# LOS REPORTAJES DE HOY

22222222222

### SAN SEBASTIAN

SAN SEBASTIAN - En esta capital se ha dado un suceso con un desenlace, que la gente, no sin motivo, ha calificado de milagroso.

En el octavo piso, del númela niña Ana Maria Isabel Della madre tendía la ropa por la ventana que da al patio de la finca, en otra habitación se encaramó, juntamente con sus hermanos, con quienes jugaba, a otra ventana desde una mesa, con objeto de ver lo que hacia su madre.

Pero María Isabel se asomó demasiado, venciéndole el cuerpo y precipitándose en el vacío, cayendo al patio de la casa, tras de rebotar su cuerpo en las cuerdas de los tendederos de ropa de los pisos inferiores.

A los gritos desgarradores de la madre salió el portero de la finca y unos vecinos, quienes, al ir a recorrer el cuerpo de la niña, se encontraron que salía corriendo por su propio pie.

Fue llevada al Cuarto de Socorro de la Residencia del Sele apreciaron únicamente lesiovisten ninguna importancia.

# Una niña (3 años) Brasil e Inglaterra, favoritos en la Copa del Mundo

cayó de 8.º piso re-sultando ilesa Se espera que España llegue a los de experimentación. cuartos de final

# (Reportaje de STANLEY MATTHEW)

Mi más reciente información ro 3 de la calle Felipe IV, vive sobre solicitudes de entradas para presenciar los partidos por gado Miguel, de 3 años, con sus la Copa del Mundo, a celebrarpadres y hermanos, y mientras se en Londres y otros centros biema fascinador. Su primer en la madre tandía la ropa por la futbolisticos de Gran Bretaña, cuentro es contra Uruguay, que es que ya se ha recaudado apro ximadamente un millón de lide ingresos para dicho concurso (esto fue a mediados de mar. un formidable aspirante en la lan que el total alcance de 1 millón 300 000 a 1 500 000 li bras esterlinas.

> UN MILLON DE PERSONAS DE WEMBLEY

La popularidad del fútbol se ha incrementado tan rápidamente en competición internacional, y la calidad y destreza se han mantenido tan en armonia con ese progreso, que esta copa del mundo, la más brillandel deporte, debe inevitable- los 4 grupos. El sorteo final, guro de Enfermedad, donde se Se calcula que un millón de recta en las futuras perspectines externas leves, causad as estadio de Wembley en las fa- casi automáticamente, ser el fa-por las cuerdas, y que no re- ses graduales hacia la final Y vorito para retener el titulo

engloban los millares que se alinearán en las tribunas y localidades de otros campos.

INGLATERRA - URUGUAY. PRIMER CHOQUE

Para Inglaterra, los encuentros iniciales presentan un pro cuentro es contra Uruguay, que ganó la Copa del Mundo en 1930 y 1950, y se clasificó cuar bras esterlinas - cantidad que to en 1954. Su segundo es fren se considera como suma récord te a Méjico, que, por consenso general, no se considera como zo) - y todos los indicios seña serie, aunque el año pasado su equipo no fue vencido en 13 encuentros internacionales. El tercero lo disputarà contra Francia, tercera en la competición por la Copa del Mundo de DESFILARA POR EL ESTADIO 1958 Esos tres rivales han sido derrotados en el pasado en Wembiey.

De esta primera etapa, Inglaterra parece poseer mas que razonable posibilidad de participar en los cuartos de final—los hace unos meses como 8 equipos supervivientes que gador europeo del Año. procedan de los primeros y sete de todas las demostraciones gundos puestos de cada uno de mente atraer máximo público. naturalmente, tiene relación dipersonas acudirán al famoso vas de Inglaterra. Brasil debe, en este colosal gentio no se mundial que, tan merecidamente gano en 1958 y 1962, Las úl timas apuestas, en efecto, confirman esta corriente de opinion en Gran Bretaña. Inglate rra es la segunda favorita, con Rusia o Italia como terceras

POCAS POSIBILIDADES PA RA ALEMANIA

Sorprendentemente, la República Federal de Alemania goza de poco respaldo como problable futura ganadora, no obstante de adscribirse al trofeo en 1954; ocupar tercer puesto en 1934, y el cuarto en 1958

El historial de Inglaterra hasta ahera no ha sido destacado. En cuanto a participaciones bro desde la II Guerra Mundial no ha podido clasificarse para la fase semifinal. Pero Alf Ramsey, entrenador de la selección inglesa y ex jugador de la mis De Offece ma y del Tottenham Hotspur, HABITACION con ventana a la es un hombre cuyo dinamismo perseverancia y esfuerzo constructivo para presentar la me jor selección en julio quizá rin

Ramsey se sentia claramente desilusionado el 16 de marzo, cuando su equipo jugó contra el de Escocia y fue abrumado ramente derrotado por 3 goles a 1 Y en tal partido figuraron varios de los jugadores que se espera representen a Inglaterra la competición por la Copa del Mundo.

LUIS SUAREZ, PUNTO CLA-VE DEL EQUIPO ESPAÑOL

España y Portugal figuran entre los que se espera que lleguen a los cuartos de final. Los equipos de ambos, se en cuentran entre clubs e internacionales, han revelado un espí ritu de ataque y el alto grado de destreza que los ha llevado a ocupar destacado sitial de primera fila en el mundo del fut-bol. Portugal, que actuara por primera vez en la serie de este año por la Copa del Mundo, ha derrotado a Turquia, Checoes lovaquia y Rumanía en la se rie de calificación, y su éxito se debió en gran medida al bri llante interior Eusebio, elegido hace unos meses como el «Ju

España, cuarto en la serie de 1950 por la Copa del Mundo. ocupó alto sitial en las finales de la serie de 1962 en, Chile, y con esa gran característica que es el disparo fuerte y preciso y soberbia distribución de juego, que encarna Luis Suárez, posee todos los elementos requeridos para representar una vigorosa oposición en esta emocionante serle que se Inicia en julio, en la Gran Bretaña.

Londres, Mayo de 1966

# Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de los alumnos becarios de este Centro, que el tercer trimestre del importe de las mismas se encuentra al co-

Arrecife, 23 de mayo de 1966

calle. Sólo para dormitorio y estancia

Figueroa, 13 Arrecife

# Agua Minero Medicinales MONDARIZ

Declaradas de utilidad pública el 16 junio 1.873

Botellas de 1 litro » 1/2 » » 1/5 »

Formidable agua de mesa y gran mezcladora para toda clase de vinos, whisky, etc.

Para pedidos: Teléfono, 267

Se necesitan chicas para sastreria y un chico para mandados Para más informes dirigirse a calle Molino, 8, lateral izquierda de la «Pensión España» (Arrecife)

ULTIMA HORA

# No fueron considerables los daños sufridos en el incendio de la catedral de León

España.

El fuego se inició en una de las pérdidas materia es han si-las naves laterales (al parecer do bastante menos de lo que en debido a un cortocirculto) ex principio se creyó tendiéndose luego a la central, con vi-jas vigas de madera, de objetos sagrados.

declarado en la catedral de en la reducción de las l'amas, León, uno de los más valiosos que afortunadamente no afecta monu nentos arquitectónicos de ron a sus famosas vidrieras, ni al coro ni al archivo, por lo que

Los seminaristas de León cocuyos techos están construídos laboraron en el salvamento de

# Aplazamiento del encuentro militar de El encuentro de selecciones, a que, tod ivía no obra en su militares de fútbol entre, lo s poder copia del acta del parti equipos de España y Marrues do que recientemente toro lo sied na visto muchas películas del Oeste, pero la historia real y veridica de aduación legendario solo ahora podrá conocerta NOTA IMPORTANTE: Se ruega puntualidad por su larga duración A VIS O

Casablanca, mañana miércoles, con victoria española por 2 0 ha sido aplazado a petición de Se desconoce aún la fecha de la Federación marroquí, debido celebración del encuentro

equipos de España y Marrue- do que recientemente tuvo lu-cos, previsto para celebrar en gar en Za agoza, que termino



EMBARCACIONES DE RECREO Y (fibra de vidrio)

MOTORES PUERA BORDA

# Cine ATLANTIDA»

ESTRENO POLICIACO

«C. B Films» presenta

# ASESINO

FRANSCOPE
Por Marina VIady, Robert Holsein,
Maurice Ronet, Yvonne Furneaux y
Geit Froebe. Contadas veces se vio
una película que fundiera con tanta
maestria la intiga audazmente con En la madrugada del lunes hace 700 años.

quedó culminada la labor de Bomberos de 11 localidades, extinción del violento incendio incluso de Oviedo, colaboraron cebido, la acción sin pausa y el amor en dos facetas tan apasionadas como opuesta

(Auturizada mayores de 18 años)

## DOS «SUCESOS» CINEMATOGRAFICOS

«Metro Goldwyn - Mayer» y «Cinera-

LA CONQUISTA DEL OLSTE

METROCOLOR - SCOPE Con Gregory Peck, John Wayne, James Stewart, Richard Widmark, Carrol Baker, Debbie Reynolds .. y hasta 24 grandes cestrellas». Una realización de Henry Hethaway, John Ford y George Marshall galardonada con

CANTINFLAS en

PADRECITO EASTMANCOLOR

Lo recibieron a tiros... lo despidieron con lágrimas; y vivis en olor de san-tidad posque era tan pobre que no tenía para comprarse otro perfume (Todos los públicos)

Lensura moral de espectáculos

PELICULAS

El Padrecito Raza de violencia Fugitivos del desierto Ladrón en su propia casa Las aventuras de Nick Carter La conquista del Oeste Duelo en la cañada Nido de águilas Prometidas sin novio Bochorno El asesino Débiles mujeres El Puente de Waterloo

# Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Para los que la vieron. . Para los que no la han visto aún. ¡La más extraordinaria reposición de la película más famosa de su tiempo.

EL PUENTE DE WATERLOO

Por Vivien Leigh y Robert Taylor (Autorizada mayores)

Una pe!ícula cómica que le hará pa-sar un agradable rato

# LADRON EN SU PROPIA CASA

Por Peter Alexander, Vivi Bach y Gunther Luders (Autorizada mayores)

Una película de acción continua y faroz dramatismo, que nos nerra la his toria de la más altiva raza india

RAZA DE VIOLENCIA

TECHNICOLOR Por Rock Hudson, Bárbara Rush, Greg Palmer y Bart Robert (Todos los públicos)

a les bonados que para efec tuar trabajos de conservación, será interrumpido e' suministro de energia eléctrica el día 2 en horas de 14.30 a 18 en las ca lles Mo'ino, Gran Canaria, Ja nubio y León y Castillo desde los números 37 y 58 hasta el fi

Articulo 68 del Reglamento de Verificaciones Eléctricas.

Arrecife, 28 de Mayo de 1966

# P ENCUADERNACION

de LIBROS y REVISTAS. Infor mes en esta Administración

«Antena»

# CORTINAS «INDIA» PERSIANAS

Se complace en participar a Vd. su gama de fabricados de Persianas y Cortinas propias para Viviendas, Industrias, Chalets, Hoteles, etc. A precios sin competencia, en materiales de primera clase

# ABRICADOS

PERSIANAS:

Enrollables de Plàstico rígido con y sin ventanas, colores surtidos. Graduables de Aluminio, en colores surtidos. Doble cadena en Plástico rigido o madera, colores surtidos

CORTINAS:

De lubo de Plástico, colores surtidos y bicolor. De Palillo Plástico, Pulido rizado, Pulido liso y Levantina, colores surtidos. Metálicas Galvanizadas y de aluminio, colores surtidos

Disponemos en plaza de muestrario de todos los tipos, carta de colores, etc.

Solicite información gratuita y presupuestos, sin compromiso

Emilio Monzón Suárez Representante exclusivo para Lanzarote:

Coll, 2 e Igualdad, 15

Telefonos, 277 y 547

ARRECIFE

# ACTUALIDAD LANZAROTEÑA

# Lanzarote podría producir dos mil toneladas de tabaco tipo oriental, de poca actividad carcinogénica

# Instalación de una modernísima planta piloto

(Viene de página primera) vorables que aqui se dan: Cli- les. ma, sol y terrenos alcalinos de EXPORTACION AL EXTRANtipo volcánico bien zireados (el viento es un poderoso auxiliar), muy apropiados para cosechar tabaco? tabacos de buena calidad, tipo de Tenerife.

clase especial?

-La hoja de tabaco de tipo lago. oriental, fermentada enzimáticamente, contiene muy reduci dos porcentajes de compuestos carbonados y por tanto su hutrata de una propiedad muy de-

mo del tabaco se refiere. -En una palabra, que es menos propenso a la producción del cancer.

—Exacto.

MUCHA DEMANDA Y EXCE-LENTES PRECIOS

-Esc, naturalmente, implica-

de los Estados Unidos de Nor- deraización. teamérica, Inglaterra y la República Federa Alemana.

-¿Y por qué tanta demanda? ¿es que se produce poco?

-Existen muy contados paí ses que lo cosechen, por ejem plo Grecia, Turquia y algún otro de parecidas condiciones a Canarias. Si es bueno y se tidas a exacto control. produce poco, calcule usted las ventajas que ello representa en cuanto a sus precios de cotiza

ANALISIS DE 140 MUESTRAS -¿Sopesa usted las posibili dades de Lanzarote por lo ob servado en estos días?

-No. Ya con anterioridad, en Tenerife, he analizado 140 muestras de tierras lanzaroiemeros ensayos de plantaciones.

-¿Y de resultar positivos? -Entonces, a plantar en cantidad.

-¿Cuánto estima que podria producir Lanzarote?

· Acaso 2 100 toneladas anua-

**JERO** 

-¿Que se haria con tanto

-De lograr los permisos leoriental. También existen zonas gal s que proyecto solltitar a apropiadas en algunos sectores las entidades estatales de Madrid, exportarlo al extranjero, -¿Ventajas que ofrece esta dejando los cupos necesarios para las fábricas del archipié

-¿Podría utilizar ese tabaco

la industria canaria?

-Desde luego. Con él se obtiene un tipo de cigarrillo suamo tiene menos alquitrán. Se ve y aromático, muy apetecido por los turistas. También, si se seable en cuanto a lo que a la soluciona el actual problema actividad carcinogénica del hu- con la Tabacalera, los fabricantes isleños podrían enviarlo a la Peninsula, ya elaborado.

-¿A qué achaca usted la actual depreciación del tabaco

lanzaroteño?

-En general, a los deficientes y anticua los sistemas utili zados en la fermentación de las rá un mayor volumen de venta. hojas. Antes viejábamos en len -Si. Eso explica que esta tos barcos a vela y ahora lo clase de tabaco experimente hacemos en rapidisimos aviouna creciente demanda mun- nes a reacción. En toda cues dial, particularmente por parte tion comercial se impone la mo

-¿Cuál es el método más ac

tual que conoce?

-La fermentación enzimática. Esta se lleva a cabo, bajo las más optimas condiciones de temperatura y humedad crea-das artificialmente (forzadas), en cámaras adecuadas y some

REDUCIDO PORCENTAJE DE CANCEROSOS EN ESPAÑA

¿Ofrece este sistema algu-

na otra ventaja?

-España es, incluyendo las islas Canarias, uno de los palses en donde mepos se registran casos de cáncer de pul mon. Ocurre le mismo en Polonia, Rusia y Africa del Sur. Pues bien, en todas estas nañas, y es mi propósito, en vista ciones se utiliza el método de del satisfactorio resultado de la fermentación enzimática, esas pruebas iniciales y de lo mientras que en Estados Uni que sobre el terreno he presen- dos o Ingiaterra, por ejemplo, ciado, desplazarme en bre v e n.ueren crecidisimos porcenta aqui con un equipo adiestrado jes de personas debido a dicha con objeto de efectuar los pri- enfermedad, precisamente donde no se emplea este sistema.

Es este un punto de trascendental importancia en la invesproblema del humo del tabaco.

ello supondria que las indus- mera de las montadas en paítrias tabaqueras de los países ses occidentales. Si aquí insta occidentales tendrion que se- lamos otra, ésta será la segun: guir el ejemplo de España, Po- da. lonia, etc , con objeto de librar a los fumadores del peligro del cáncer de pulmón.

se utiliza la fermentación enzi- campesinos-logramos introdu matizada, pero .. ¿existen esas cir el tabaco tipo oriental, pre modernas cámaras para fermen parándolo adecuadamente con

tación forzada?

tando una, tipo piloto, con coste aproximado de 200 000 pesetas, que calculo estará lista pa ra inaugurar en noviembre.

-¿Y en Lanzarote?

he hecho alusión diesen el feliz ravillosa y espectacular que me resultado que yo espero, mon- rece mejor destino y mejor suertariamos también aqui otra te. planta piloto, análoga, aunque más pequeña.

-¿Existen muchas camaras le un monumento. de esta clase ya instaladas?

-La de Tenerife será la pri-

¿En resumen?

-Que si en esta isla-en la que además me ha maravillado Dice usted que en España el espiritu de trabajo de sus este moderno sistema de cáma--En Tenerife se está mon- ra forzada, mejorando notable mente su calidad y proporcio nándole salida a los mercados extranjeros a buenos precios, Lanzarote, sin duda alguna, ha de revalorizar en mucho su agri Si los ensayos a que antes cultura; esta agricultura tan ma

> Pues que asi sea, Mr. Jan. Entonces tendriamos que hacer

GUILLERMO TOPHAM



Quincenalmente

500 PESETAS

Mensualmente

1.000 PESETAS

Trimestralmente

5.000 PESETAS

y un gran premio final de 25.000 PESETAS

Escuche todos los Lunes, Miércoles y Viernes a las 10 de la mañana el programa que le ofrece Margarina LAILA, a través de la Emisora RADIO LAS PALMAS, titulado:

BUENOS DIAS CON LAILA!

# tigación internacional sobre el Se necesita señora para limpieza

Si se comprobase su veracidad, MEDIA JORNADA, Razón: Coll. 2 - ELECTRO RADIO